



## Mathe Olympiade 2016

geht in die 56. Runde:

Am Freitag, dem 2. September 2016 gab es an unserer Schule den Startschuss zur 56. Mathematik-Olympiade.

Die Aula war wieder rappellvoll. 85 Schüler der Klassen 5 bis 10 kämpften in einem zweistündigen Klausurwettbewerb um einen Startplatz zur Regionallrunde, die am 9. November stattfindet.

Momentan ist die Spannung noch groß. Nach der Korrektur der Aufgaben durch alle Fachlehrer findet am 16. September in der großen Pause die Siegerehrung in unserer Aula statt. Dann wird das Geheimnis gelüftet, welche Schüler unser Gymnasium bei der zweiten Stufe vertreten.

Romy Okhof







